

HACE 30 AÑOS

El Heraldo 17 de Mayo de 1995

PROYECTO PRODUCTIVO PARA CORONEL DEL MAULE

Coronel del Maule es una localidad rural de extrema pobreza en la Región del Maule, ubicada en la comuna de Cauquenes de la provincia del mismo nombre. Tiene una población estimada de 520 personas, distribuidas en 102 familias. En el año 1994 esta localidad fue favorecida con un proyecto del programa de desarrollo productivo rural que financia el FOSIS. El programa está orientado a apoyar las iniciativas de los pequeños productores rurales pobres con el fin de mejorar su gestión productiva y a través de la bonificación parcial de proyectos productivos.

DESTACAN ÉXITO DE TALLERES DE TEATRO

El profesor Manuel Oyarzún dio a conocer su satisfacción por la positiva respuesta que han tenido en los Talleres de Teatro, que son patrocinados por el Instituto Cultural de Linares. “Tenemos más de 40 inscritos y ya estamos trabajando con tres grupos en días diferentes para preparar algunas obras con las cuales pensamos debutar en próximo Encuentro Regional de Teatro Aficionado”, indicó. El director de los Talleres valoró el interés y constancia que están demostrando los jóvenes y adultos que se inscribieron este año para participar en la actividad.